
Bericht zur Frühjahrs.- Generalversammlung am 23.03.2018 
 
 
Zu der alle 3 Jahre stattfindenden Generalversammlung 
konnte der 1. Vorsitzende Walter Hüfner  zahlreiche 
Mitglieder begrüßen. 
 
Zur Pflege der Vereinsgemeinschaft wurde vor der 
Versammlung wieder ein gemeinsames Essen durchgeführt. 
Diesmal hatten sich die Veranstaltungsleiter Rüdiger Reuß 
und Henrik Wehner etwas besonderes ausgedacht. Es gab 
Heringssalat mit Kartoffeln. 
 
In seinem Bericht ging der 1. Vorsitzende noch einmal auf die 
wichtigsten Ereignisse und Tätigkeiten des zurückliegenden  
Berichtszeitraumes ein.  
 
Ein negativer Bericht an die Mitglieder war, dass das 
Gutachten über das Fischsterben in 2015 und das 
Endgutachten Bau der A-66 immer noch nicht  
fertig gestellt ist.  
 
Desweiteren konnte der Pachtvertrag für die Niederkalbacher 
Teichanlage auf weitere 12 Jahre verlängert werden. 
 
An dem Pachtgewässer Aschenbach wird im Auftrag der 
oberen Naturschutzbehörde ein Hindernis beseitigt, da hier 
eine freie Fischwanderung zur Zeit nicht möglich ist. 
 
Nach weiteren vereinsinternen Berichten gab der Kassierer,  
Ottmar Klüber, einen ausführlichen Kassenbericht ab. 
.  
 
Die Kassenprüfer bescheinigten eine einwandfreie 
Kassenführung.  
 
 
 



Die in der Frühjahrsversammlung üblichen Tätigkeitsberichte  
der einzelnen Fachwarte: Jugendwart, Veranstaltungsleiter, 
Arbeitseinsatzleiter, Teich.- und Besatzwart, Gewässerwart 
und Hausmeister wurden jeweils an die Versammlung 
gegeben. 
 
Der wichtigste Tagesordnungspunkt war  die anstehenden 
Neuwahlen. Der bisherige Vorstand stellte sich nicht mehr zur 
Wahl. Dies wurde aber schon in vorausgegangenen 
Sitzungen bekannt gegeben und besprochen. 
 
Die Neuwahlen ergaben folgende Ergebnisse : 
 
Vorstand : 
 
1. Vorsitzender   : Rüdiger Reuß  
2. Vorsitzender   : Stefan Wess 
1. Kassierer        : Martin Rehm 
1. Schriftführerin : Carina Ackermann   
 --------------- 
2. Kassierer        : Ottmar Klüber 
2. Schriftführer   :  Markus Schleicher 
 
Fachwarte: 
 
1. Jugendwart   : Andreas Walter 
2. Jugendwart   : Tim Reuß 
 
1. Veranstaltungsleiter : Daniel Adrian 
2. Veranstaltungsleiter : Henrik Wehner 
 
1. Arbeitseinsatzleiter  : Manfred Niessner 
2. Arbeitseinsatzleiter  : Hans-Peter Möller 
 
1. Teich.- und Besatzwart : Bernd Ackermann 
2. Teich.- und Besatzwart : Uwe Heitzenröder  
 
1. Gewässerwart : Sascha Müller 



2. Gewässerwart : Hans-Peter Möller 
3. Gewässerwart : Dominik Heil 
 
1. Hausmeister : Marco Kaiser-Klinzing 
2. Hausmeister : Oliver Jahn 
 
Zu Fischereiaufsehern wurden durch die 
„untere Fischereibehörde Fulda“  bestellt :           
Bernd Ackermann, Walter Hüfner und Manfred Niessner. 
 
Dem neu ernannten Ältestenrat gehören an: 
Helmut Happ, Walter Hüfner, Volker Köditz, Norbert Maxa 
und Philipp Simon. 
 
Für die Betreuung, Pflege und Aktualisierung der Homepage 
ist Oliver Schulz zuständig. 
 
Für Wartung und Service der Computeranlage ( EDV ) ist Ralf 
Tietz zuständig. 
 
Zum Abschluss  der Versammlung hielt  der neu gewählte           
1. Vorsitzende „ Rüdiger Reuß „  seine Ansprache an die 
Versammlung. Er bedankte sich recht herzlich für das ihm 
entgegengebrachte Vertrauen und hofft weiterhin auf eine 
gute Zusammenarbeit  mit allen Vorstands.- und 
Fachwartemitgliedern, sowie die Unterstützung aller 
Mitglieder.  
 
Die ehemaligen Vorstandsmitglieder Markus Schleicher 
(Schriftführer ) und Ottmar Klüber (Kassierer) hielten 
anschließend eine kurze Laudatio, an den ebenfalls 
ausgeschiedenen  vorherigen 1. Vorsitzenden Walter Hüfner. 
Sie bedankten sich für die viele Arbeit die er sich für den 
Verein gemacht habe. Mit in den Dank eingebunden war aber 
auch Ursula Hüfner. Sie hatte  in den letzten Jahren stets für 
Sauberkeit in dem Vereinsheim gesorgt. 
 
 



Zu seiner freudigen Überraschung bekam der scheidente  
1. Vorsitzende einen Reisegutschein für sich und seine Frau 
mit dem dazugehörenden Reisebus in Miniaturausgabe, 
überreicht. Walter Hüfner war über diese Anerkennung sehr 
überrascht, und bedankte sich auch im Namen seiner Frau 
recht herzlich, beim alten und neuen Vorstand.    
 
 
Danach richtete  Walter Hüfner noch einmal einige Worte an 
die Versammlung. 
Zuerst gratulierte er allen neu gewählten recht herzlich und 
bedankte sich, dass alle bereit sind Arbeit zu übernehmen. 
Er bedankte sich für die Unterstützung bei allen, die ihn in 
den zurück liegenden Jahren zur Seite standen.   
Es war viel Arbeit angefallen. Unter anderen verlegen der 
Gasleitung CASCADE, Autobahn A-66, Fischsterben, 
Elektrobefischungen.  
Er bot dem neuen Vorsitzenden, Rüdiger Reuß, seine 
Unterstützung an, wann immer sie gebraucht wird. 
 
Nach Ende der Versammlung saß man noch in gemütlicher  
Runde zusammen. 
 
Walter Hüfner 

FSV Fliedetal e.V. Neuhof 
 
 
 
 
 
 
 
  
 


